

Liebe Mitglieder der Turnerschaft und Angehörige,

die österreichische Bundesregierung hat am 10. März verfügt, dass alle Indoor-Veranstaltungen mit mehr als 100 Teilnehmern vorerst bis Anfang April abzusagen sind. Dies betrifft somit leider auch die am 21.03.2020 geplante Vereinsmeisterschaft der TECNOPLAST TS Höchst. Dies ist aus unserer Sicht sehr schade, aber dennoch eine sehr sinnvolle Maßnahme, sollten wir somit unsere Mitglieder und deren Angehörige vor gesundheitlichem Schaden bewahren können.

Somit sagen wir die Vereinsmeisterschaft am 21.03.2020 offiziell ab und verschieben diese auf unbestimmte Zeit. Sollte ein Nachholtermin 2020 zustande kommen, werden wir die Mitglieder sehr gerne frühzeitig informieren.

Da heute von der Bundesregierung auch eine Schulschließung sämtlicher Schulen ab kommender Woche beschlossen wurde, haben wir uns dazu entschlossen auch den Trainingsbetrieb vorübergehend einzustellen. Bezüglich einer Wiederaufnahme der Trainingseinheiten werden wir euch entsprechend informieren, dies ist jedoch zum aktuellen Zeitpunkt noch nicht absehbar.

Wir bitten um Verständnis für die Vorsichtsmaßnahmen und hoffen auf eine schnelle Normalisierung der Lage.

Für Rückfragen stehen euch die Vorstandsmitglieder gerne zur Verfügung.

Freundliche Grüße



Markus Nagel
Vorstand der TECNOPLAST TS Höchst
Landstraße 29
6973 Höchst
+43 678 122 86 00
nagel.markus@outlook.com